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Tagesordnung 

Top 1  Genehmigung des Protokolls vom 20.06.24 
 
Wird einstimmig genehmigt 

Änderung bei Ahmadiyya-Gemeinde/geplante Moschee 

Die Besucher werden im Radius von ca. 80km anreisen, daher werden viele mit Autos kommen. 

Die Besucher kommen von außerhalb und haben keinen Bezug zu Wiblingen. 

Es gibt Bedenken von den Anwohnern aufgrund der angespannten Parksituation. 

Der Gemeinde passt nicht ins Wohngebiet. Alternative: ein Standort im Industriegebiet anzubieten. 

Top 2  Genehmigung der vorliegenden Tagesordnung 

Wird einstimmig genehmigt 

Aufnahme von zwei neuen Mitglidern: Frau Jutta Fries und Herr Otto Sälzle 

TOP 3  Zukünftige Ausgestaltung Gögglingerstr./Unterweilerstr  

Siehe Präsentation im Anhang bitte! 

-Die Ideen und Anregungen von den Mitgliedern: 

-Die Gögglingerstraße muss saniert werden 

-Die Verbindung zwischen Alt-Neu Wiblingen soll bestehen beleiben 

-Eine gewisse Verkehrsreduzierung ist erwünscht 

-Rechts vor Links-Regelung soll bleiben 

-Die Haltstelle soll modernisiert werden 

-Die Parkplätze sollen erhalten bleiben 

-Es soll an Radverkehr, Fußwege und grüne Alleen in der Planung gedacht werden 

-Das zukünftige Tempo (30/40/50km) hängt von der Planung ab 

 

Protokoll 
 
Sitzung vom: 18.07.24 
Ort: Bürgerzentrum Wiblingen 
Gremium: RPG 
TeilnehmerInnen: kann eingesehen werden 
Entschuldigt: Fr. Häufele, Fr Drozd, Fr Fries, Hr Varga, Hr Hölzel 
Moderation: Herr Bigos 
Protokollant/in: Rami Al Faloji 
nächstes Treffen: 19.09.24 



Die Planer nehmen die Ideen mit und werden zwei Varianten erarbeiten und sie in einer 
Herbstsitzung vorstellen. 

TOP 4 Berichte und Informationen  
 

 Gemeinderat und Stadträte 

 

Moritz Hüber ist der neue Leiter der Zentralstelle bei der Stadt Ulm. 

Der Gemeinderat hat sich von 17 Mitgliedern verabschiedet, insbesondere von der dienstältesten 

Stadträtin Frau Malischewski 

TOP 5 Anliegen der Bürgerschaft  
 

Einweihungstermin Spielplatz Binsenweiher 

Herzliche Einladung am 08.08.24 um 15 Uhr 

Kleinkinderspielplatz auf dem Gelände Albvereinshäusle ist in Planung (Passender Ort wird mit der 
Pächterin bestimmt) 

Planung Weihnachtsdorf 2024 

Es findet vom 13-15.12.24 auf dem Klosterareal statt. Ein geroßes Angebot und Attraktionen 
erwarten! Sie. Herzliche Einladung 

Frühschoppen Phoenixverein 

Herzliche Einladung zum Frühschoppen am 22.07. am Albvereinshäusle. Es gitb Essen und Musik  

 

RPG-Sprecherteam Wahl 

Die Wahlen finden im September statt. Interessierte können sich beim Stako oder den 

Sprecher*innen melden 

 

Aufenthalt der Schüler außerhalb der Schulgelände 

Die Problematik, dass sich immer mehr Schüler während der Pausenzeiten nicht auf dem 

Schulgelände aufhalten sondern auf Privatplätzen und in der Nähe von Wohnhäusern, nimmt zu. 

Das Problem ist beim Sprecherteam und Stako bekannt. Ea gab einen Termin mit den beiden 

Schulleitern. Herr Schmidt, Rektor der Realschule, ist sehr engagiert und hat ein paar Schüler*innen 

sanktioniert. Fakt ist, ein offenes Schulgelände mit wenig Ressourcen ist schwer zu beaufsichtigen. 

 
 

Ideen von den Mitgliedern 

-Die Fraktionen sollen das Thema mitnehmen und behandeln 

-Aufbau eines Video/Kamera -Systems  



-Die Schule baulich zu ändern: mehr Sitzmöglichkeiten und Begegnungsräume für die    

Schüler*innen auf dem Schulgelände zu schaffen 

-Der Schulträger(Stadt Ulm) ist in der Verpeflichtung Lösungen zu finden 

-Sanktionen  

-Alle Beteiligten an einen Tisch zu bringen und eine gemeinsame Strategie zuentwickeln (Schulamt, 

Schulsozialarbeit, Polizei, Mobile Jugendarbeit, Abteilung Bildung- und Sport und 

Gebäudemanagement) 

 


